

#BADEN-WÜRTTEMBERG 26. Juli 2016

Sommerfest des Ortverbandes Ulm

Bei bestem Wetter, Leckereien vom Grill und dem einen oder anderen kalten Getränk, fand das traditionelle Sommerfest des Ortverbandes Ulm statt. Viele Erlebnisse aus der Arbeitswelt und natürlich private Themen wurden im geselligen Kreis ausgetauscht.



Bei bestem Wetter, Leckereien vom Grill und dem einen oder anderen kalten Getränk, fand das traditionelle Sommerfest des Ortverbandes Ulm statt. Viele Erlebnisse aus der Arbeitswelt und natürlich private Themen wurden im geselligen Kreis ausgetauscht.

Lob gab es für die zahlreichen Helferinnen und Helfer besonders für Hans-Friedrich Porsche und Roland Kaltenecker, die mit der Planung und Vorbereitung zum tollen Gelingen des Sommerfestes beigetragen haben.